

ABSTRAK

Rangga Husni. RESPON PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA (RI) TERHADAP BENCANA TSUNAMI ACEH 2004.

Kajian ini mencoba fokus menjelaskan penanggulangan bencana Tsunami Aceh 2004 yang dilakukan oleh pemerintah. Sebagai pembanding, penelitian ini juga akan melihat berbagai bantuan yang dilakukan dari berbagai lembaga di dalam negeri juga luar negeri. Untuk melihat konteks secara lengkap, kajian akan membahas proses terjadinya tsunami Aceh 2004, lalu membahas pengaruh bencana tsunami Aceh 2004 terhadap masyarakat yang terdampak oleh bencana. Dengan demikian, bantuan penanggulangan bencana tsunami Aceh dapat kita lihat secara komprehensif.

Pada kajian ini penulis membuat dua point pada rumusan masalah, yang pertama yaitu peristiwa bencana tsunami Aceh 2004, lalu yang terakhir respon pemerintah terhadap penanggulangan bencana Aceh 2004. Penulis membahas peristiwa bencana Aceh 2004 dibagian BAB 2 dan respon pemerintah terhadap penanggulangan bencana Aceh 2004 dibagian BAB 3, penulis menempatkan keduanya pada masing-masing BAB agar tercapai ke tujuan yang tepat. Dimana tujuan tersebut adalah ayang pertama agar mengetahui terlebih dahulu bagaimana peristiwa bencana Aceh tersebut lalu yang kedua respon yang dilakukan oleh pemerintah dalam negeri.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode yang terdiri atas empat tahapan, yaitu (1) Heuristik, proses pengumpulan sumber di lapangan. Pada kasus ini, kajian ini menggunakan sumber primer berupa koran dan juga beberapa tambahan jurnal; (2) Kritik, proses pengujian data yang telah dikumpulkan untuk menemukan sumber primer dan sekunder serta mengelompokkannya. Pada kajian ini, seluruh koran berada di tanggal sesaat setelah tsunami Aceh, sehingga valid secara kritik eksternal dan internal; (3)

Interpretasi, proses penafsiran fakta dan data sejarah yang telah didapat dan diuji pada tahapan sebelumnya; (4) Historiografi, proses penulisan data-data yang telah dikumpulkan dan dikritik serta diinterpretasi menjadi sebuah tulisan sejarah yang layak baca.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa kesiapan pemerintah dalam menanggulangi bencana Aceh cukup baik, lalu berbagai kalangan yang bersimpati dalam berdonasi terhadap korban bencana Aceh sangatlah banyak, tidak hanya didalam negeri, luar negeripun cukup banyak membantu terhadap korban bencana Aceh. Dengan kata lain, meski dibantu oleh berbagai kalangan baik di dalam maupun luar negeri, mitigasi bencana pemerintah RI layak diapresiasi.

Kata Kunci : *Tsunami, Program, Pemerintah, Aceh, Penanggulangan*

